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臺北市立大安高級工業職業學校學生家 

111學年度第三次委員會會議紀錄 

司儀：王瑋榕  紀錄：謝美香  攝影：徐以心 

時 間：中華民國 112 年 03 月 03 日（星期五）下午八時三十分 

地 點：本校第一會議室(行政大樓二樓)  

主 席：高會長小媛 

出席人員：應到 33 名、實到 22 名(含委託書 4 名)、請假 11 名(詳簽到表) 

列席人員：楊益强校長、家長會會務人員 

壹、主席致詞 

一、主席報告出席人數，宣布開會二、通過本次會議議程 

三、主席致詞(略) 

貳、校長致詞(略) 

參、會務報告(略) 

肆、提案討論 

案由一、募款滿額贈經費討論(提案人高會長小媛)。 

說  明：依本會財務處理辦法第五條本會財務支出運用及審核程序,金額在新臺幣
二萬元(含)以內者,由會長核可；超過新臺幣二萬元(不含)至四萬元(含)
者,經常務委員會議決通過後,始由會長核定之。因此,共有六萬元的製作
贈品的費用,業已於112年1月16日第二次常委會通過。但因常委會議同時
通過追溯既往之決議，即針對111學年度9/1開學以來的捐款都追溯給予
滿額贈品，可預知會用掉的數量如下表，為了怕學校日家長捐款反應熱
烈，需要再額外追加製作另一批贈品，即原已通過之經費不足需要再追
加贈品預算編列，建議新增追加預算以不超過6萬元為原則（符合本會財
務處理辦法第五條第三條）。 

項目 

(各100個) 

A帆布袋 

(滿一千元) 

B小書包 

(滿二千元) 

C悠遊卡 

(滿三千元) 
金額總計 

130元*100個 135元*100個 350元*100個  

13,000元 13,500元 35,000元 61,500元 

「追溯既往」 

滿額贈 

使用68個 使用73個 使用48個 金額總計 

130元*68個 135元*73個 350元*48個  

8,840元 9,855元 16,800元 35,495元 

目前 

庫存量 

剩餘32個 剩餘27個 剩餘52個 金額總計 

130元*32個 135元*27個 350元*52個  

4,160元 3,645元 18,200元 26,005元 

決  議:通過家長會再追加額外一筆六萬元以內的經費製作滿額禮。贊成票21票過
半數同意。 

案由二、提升學生受教權給予校方之建議討論(提案人:張彥茹委員) 
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說  明：1.請學校認真跟進輔導工作，避免每年都被檢舉的老師，一直被檢舉浪
費行政資源。 
2.請學校重視若班級有多位學期成績0-40分/40-60分學生，該科老師是否
教學內容有問題，沒有辦法激起孩子學習熱情，導致讓學生連作業都交
不出來，致使造成學習成效不佳。 

3.若該科老師的「當人」比例相較於同科其他老師為高、且有異於常理時
， 應當於學期結束前即行檢視，並檢核該名老師的教學理念及依循是
否有未與時俱進、彈性調整的空間，致使造成學生學習意願低落。 

4.承上，專任教師與學生學習情況表現的關聯性評估，不應只在教師年度
評鑑中進行而已，其評鑑頻率建議應改為「每季」一次，同時隨著評鑑
結果，適時調整與輔導該名教師「不適宜」之教學理念或方式，以免貽
誤學生學習成長。 

教務處：因教務主任無法到場，事先初步書面回覆如下。 
1.有關各科目評量標準部分，教務處將請各科教學單位於召開教學研究會
時納入討論項目。 

2.另有關教師授課及評量方式，學校已啟動教師共同備課、觀課及議課機
制，以協助教師精進教學模式。 

3.學生成績評量屬教師教學專業範疇，若有班級評量分數普遍過低狀態，
後續將提出校務行政系統修改功能的方式，針對成績登入普遍過低能擁
有預警機制，以利了解教師評量狀態。 

4.感謝家長會對學校教師授課及評量標準的建言，學校以保障學生學習品
質為第一考量，教務處也會持續協助教師教學能與時俱進，以精進教學
能力並提升教學品質。 

決  議:提案人同意撤此案，將提案二改為校務交流。 

伍、校務交流 

會    長:教務主任回覆關於各科目評量的標準，各科教學單位召開教學研究會時
會納入討論項目，成績過低的部分會是個警示，需進一步了解問題為何
，同時將修改電腦系統功能，納入警示機制，在第一時間可以了解各班
各科的學習情形。家長會也會代表家長反應與溝通，讓親師生關係更好
，我們一起來解決問題。 

麗吉副會:若全班段考某科平均50分以下，請教學研究討論是否以此份考卷評鑑該
班不符合學生的鑑別期待。成績登入預警及落實一案，以教務處現況是
否人力足夠，以上建議。 

校    長:若為通案性低分，有可能老師希望入校的學生能重視學習，努力學習，
但如果此情形一而再的出現，學校就會針對個案來處理與檢討，考卷的
鑑別度是常態分配，不可能一直是低分，透過教學研究會檢討。針對同
科的班級也會注意，同份考卷若該班分數偏低，我們也會與老師討論與
修正。我們希望不是只有成績的問題，更重要的是孩子在面對該課是否
激發出學習的動機與興趣。 

蕙如委員:在學成績對於申請國外大學會有影響，再請校長能了解這些孩子的需求
，在學習過程中提前協助給予更大的空間。 

會    長:目前申請國外學校會參考在學成績，這對台灣傳統高中高職來說較吃虧
，因為平均大約落在七八十分，以這樣的成績較難申請到國外一流大學
。 

校    長:若全班分數皆偏低，我會再思考如何處理並在教學研究會持續與老師說
明，盼給予時間努力，謝謝! 

陸、臨時動議 

柒、散會 


